

---

COMUNICADO DE PRENSA

---

**EL EQUIPO DE GOBIERNO DEL PP. HACE UNA PROMOCIÓN TURÍSTICA DE SALOBREÑA NEGATIVA.**

Salobreña es un municipio turístico que debe apostar por un turismo de calidad basado en la construcción de hoteles de alto estanding e importantes equipamientos complementarios, dentro de un desarrollo urbanístico sostenible, cuidadoso con el medio ambiente y de la imagen de pueblo bello y atractivo como es Salobreña.

Salobreña es bella y hay que tenerla siempre bella. Sobre todo, en el periodo estival, que es cuando mas visitantes tenemos. Salobreña tenemos que tenerla bella y atractiva, porque la mejor promoción turística que podemos hacer de ella es que nuestros visitantes la vean así, con la mejor imagen. Para eso, hay que tener siempre el pueblo y zonas turísticas limpias, bien cuidadas e iluminadas. Las playas y el mar limpio y bien cuidado. Los parques, los jardines y las plantas (palmeras etc.) bien cuidadas. Las fuentes ornamentales, las cinco de la playa y las del interior, en funcionamiento. El Castillo bien cuidado, iluminado y en perfectas condiciones de seguridad. En definitiva, todo esto y muchas cosas mas, tendrían que estar en perfecto estado y no lo está. El mejor reclamo, la mejor promoción turística se hace desde la misma Salobreña, haciendo que nuestros visitantes se vallan contentos y cuando vuelvan a su lugar de origen hablen bien de nuestro pueblo y convenzan a sus familiares, amigos y vecinos de lo bien que lo han pasado y de lo bonito y bien cuidado que está Salobreña. Esa es la mejor promoción. De nada vale ir a las ferias de turismo y gastarnos cantidades millonarias en promoción, si aquí no cuidamos nuestra imagen. Decirle al Alcalde, SR. Avelino Menéndez, que este año, por ser el último de su mandato, la imagen de Salobreña deja mucho que desear. Salobreña da imagen de descuido, abandono y eso no es bueno para nuestro pueblo. Aunque el baldeo tardío de plazas y calles está bien, pero no es suficiente hay que cuidar mejor la imagen general del Salobreña y de forma permanente, que no se está haciendo y eso es malo para nuestro pueblo y su desarrollo turístico.

Salobreña a 26 de julio de 2006

FDO. Manuel Pérez Cobos  
Portavoz del Grupo, Socialistas Independientes  
Grupo mixto. Ayuntamiento de Salobreña

